

Dió a luz a una bebé de dos kilos sin saber que estaba embarazada: “Vi dos piecitos en el inodoro”



Tras un fuerte dolor de estómago, Lucy Jones se dirigió al baño y fue entonces cuando se dió cuenta que había dado a luz a una bebé. La mujer transitó toda la gestación sin saber que estaba embarazada.

Su impactante historia se hizo viral. Se trata de una aspirante a azafata radicada en Bristol que durante ocho meses vivió sus días con total normalidad: trabajaba 70 horas a la semana, bebía a menudo y se fue de fiesta unas 15 veces.

La joven no tenía idea de que estaba embarazada ya que no presentó ningún síntoma. Incluso, continuó tomando anticonceptivos todos los días y seguía teniendo la menstruación. “No tenía panza, ningún síntoma y tenía la regla todos los meses. Tuve dos pruebas de embarazo negativas” sostuvo Lucy.

Incluso, durante este tiempo fue al médico a realizarse las pruebas para ingresar como tripulante. El doctor le presionó el estómago y jamás sospechó nada.

Sin embargo, una noche sintió un fuerte dolor en la panza y en la espalda pero lo atribuyó a su período. Durante la mañana, el malestar continuaba: “Estuve en la cama durante unos 45 minutos y **se me revolvía el estómago**, es la única forma en que puedo describirlo” manifestó Jones.



La mujer de 22 años entró en trabajo de parto en el baño de su casa.

La mujer de 22 años corrió al baño y dió a luz a su hija completamente sola. **“Escuché un golpe, miré hacia abajo y vi dos pies en el inodoro”** explicó emocionada.

La futura azafata añadió: “Cuando mis padres llegaron estaba gritando como una histérica y diciendo ‘hay un bebé’, y ellos esperaban que fuera un aborto espontáneo, **no un bebé de dos kilos en el medio de la cocina**”.

A pesar la inesperada llegada de su hija llamada Ruby aseguró que **se está adaptando muy bien a ser mamá y que no lo cambiaría por nada del mundo**.

Fuente: Radio Mitre